
重庆内环快速道路广告牌

产品名称 重庆内环快速道路广告牌

公司名称 重庆新信事达科技有限公司

价格 50000.00/月

规格参数

公司地址 重庆市两江新区金童路9号H1幢10层10号

联系电话 023-63678880 18883862801

产品详情

从2018年1月以来，内环快速道路的拥堵越来越严重，

例如：上午9点从杨公桥上道走江北方向，过完高家花园大桥，整个需要30-40分钟的时间。

经过观察和多方了解，大致原因为取消路桥费后上外环需缴通行费，更多车主为节省费用而选择走不收
费的内环。现在外环的收费站车流量已大幅下降。

建议：是否能调降低外环的收费标准或扩大免收费区域，以充分利用已建好的基础设施，能更好的疏通
城区内的拥堵。  

办理单位： 市交委

办理结果： 市民同志：

您好！

来信已收悉，我委高度重视，立即责成养护处核实处理。现将有关情况回复如下：

一、绕城高速收费不是导致内环快速道路越来越拥堵的主要原因

1.汽车使用率增加是导致城市交通堵塞的主要原因。由于汽车的方便，导致市区内车流日益升高，每逢
高峰时间，上班的、旅游的、购物的车流从四面八方涌入市中心。但汽车的一大缺点，就是十分浪费空
间，但数量又不断增加，导致现有道路无法负荷如此大的车流量，而造成堵塞的情形。

2.道路容量不足亦为造成塞车的因素。因为汽车的数量不断增加，而道路扩建的速度又跟不上车流量增
加的数度，使得道路拥挤不堪。

3.从2018年1月1日重庆年票改革政策实施后，绕城高速公路的日均通行量仅下降了4.6%左右，由此可见绕
城高速收费不是导致内环快速道路越来越拥堵的主要原因。



4.在实施重庆路桥年票改革政策的同时，高速集团为了不增加社会群众负担，更大程度的做到让惠于民
，设置“高速公路套餐通行费”，缴纳了“高速公路套餐通行费”的车辆，通行绕城高速公路及其以内
的渝邻高速公路、渝涪高速公路、渝湘高速公路、渝黔高速公路
、成渝高速公路、渝遂高速公路6条射线高速公路不再缴纳“次费”。“高速公路套餐通行费”的推出也
不会让更多车流因绕城收费的执行而转走内环快速道路。

二、再次降低绕城高速的收费标准或扩大免费区域的条件尚未成熟

为配合我市相关政策的贯彻，高速公路管理公司已先后在绕城年票制、鲜活农产品运输车辆免费、重大
节假日小型客车免费等重大问题上给予了*大限度的配合。

1、再次降低通行费标准，会加大政府财政压力，加剧地区差异

改革前实施的绕城年票制，其费用是由市政府财政总体承担，目前，市政府财力尚不宽裕，城市发展各
项资金需求增长旺盛，在此条件下立即实施您的建议，将会加重财政负担，不利于缩小重庆区域发展差
距及实现协调统筹发展。

2、再次降低通行费标准，有损重庆市诚信政府形象

再次降价将不利于我市打造诚信社会、诚信政府的形象，也会对后续投资者起了不好的示范作用。因此
，以市场经济规律来看待绕城高速公路收费比较合理，以高速公路经营企业单方面让利的方式来满足其
他企业或个人对市场定价的预期，这既不符合市场经济基本规律，也不利于维护政府诚信、保护投资环
境。

衷心感谢你对重庆市高速公路事业的支持和关注，同时也真心欢迎您对我们的服务提出的宝贵意见和建
议。

特此回复  

本文来源于重庆市交委公开信箱
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